

NACIONAL
OBRADOR QUIERE
INVERSIÓN EXTRANJERA

El presidente electo aseguró que firmará un acuerdo con los gobiernos de EU y Canadá para un crecimiento económico positivo, además, agradeció el apoyo de Ricardo Salinas Pliego, por sumarse al programa Jóvenes Construyendo el Futuro.

Pág. 14



GRAN PRIX FINAL
CAEN "CHAYITO"
Y BRISEIDA ACOSTA

Sin fortuna fue la participación de las sinaloenses María del Rosario Espinoza y Briseida Acosta en el Grand Prix Final de World Taekwondo, pues ambas perdieron en la primera ronda ante rivales coreanas en la rama femenil de la división de +67 kilogramos.

Pág. 30



www.elsoldesinaloa.com.mx



El Sol de Sinaloa

CULIACÁN | VIERNES 23 DE NOVIEMBRE DE 2018 | AÑO LXI | NO. 22,218 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$8.00

‘Chocan’ Quirino y PRI por tema de Guardia Nacional

DIEGO HERNÁNDEZ/Irene Medrano

El gobernador Quirino Ordaz Coppel destacó que no ve mal la creación de la Guardia Nacional, sino como una buena estrategia por parte del presidente electo, Andrés Manuel López Obrador, mientras que el coordinador de los diputados priistas en el Congreso local, Sergio Jacobo, dijo que no es nada nuevo y sería repetir el esquema de la Gendarmería.

“Nosotros estamos abiertos al diálogo y si la guardia nacional viene a mejorar la seguridad en el país y en el estado, claro que le entramos”, abundó Ordaz Coppel.

Asimismo, detalló que pese a que apenas se está planteando en el Congreso de la Unión espera que se le dé una buena resolución porque así se tendrá más efectivos mejor preparados.

EL PRI EN CONTRA DE LA GUARDIA NACIONAL MILITARIZADA

La creación de la Guardia Nacional por parte del próximo gobierno de Andrés Manuel López Obrador no significa nada nuevo en materia de seguridad en el país, ya que es prácticamente repetir el esquema de la gendarmería, que no dio los resultados esperados, afirmó el coordinador del Grupo Parlamentario del PRI, Sergio Jacobo Gutiérrez.

El Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional, rechazó la creación de la Guardia Nacional Militarizada que propone el próximo gobierno federal, al advertir que el plan en materia de seguridad no define un adecuado y detallado esquema de coordinación para combatir el grave problema de inseguridad que se vive en el país.

Pág. 5



Foto: Especial

NUEVOS policías municipales, estatales, agentes del ministerio público y custodios se graduaron ayer en Sinaloa; fueron cerca de 200 los que recibieron su documentación.



Consultarán sobre urbanidad

El Instituto Municipal de Planeación Urbana de Culiacán (Implan), inició el foro “Pensemos la Ciudad”, en donde ciudadanos y expertos en el tema, discutirán sobre la metodología que se tiene que aplicar. **Pág. 6**

LIGERA DISMINUCIÓN
HAN OCURRIDO ONCE DECESOS POR H1N1
En el 2017 en Sinaloa hubo alrededor de doce muertes ocasionados por la influenza H1N1 y hasta el momento van once fallecimientos de mil 600 casos probables, afirmó el Secretario de Salud, Efrén Encinas Torres. **Pág. 7**

AGRICULTURA
DEMANDA LCA NO BAJAR PRESUPUESTOS
La Liga de Comunidades Agrarias demandó de la Cámara Federal de Diputados que no disminuya el presupuesto para el sector agrícola, sobre todo en materia de sanidad para darle continuidad a las campañas que se tienen. **Pág. 7**

ANUIES
REALIZAN LA LIV SESIÓN ORDINARIA
En el marco de la Conferencia Internacional ANUIES 2018, donde la UAS es sede en Mazatlán, las instituciones afiliadas desarrollaron una agenda de compromiso con la educación superior y con el futuro de México. **Pág. 8**

ESTO, el mejor suplemento deportivo en las páginas de El Sol de Sinaloa

APLAUSOS

NEYMAR, CERCA DE REGRESAR AL BARCELONA, PERO...

HARINA De maíz Maseca® de 1 kilo de \$ 15.50

MA SE CA

LEY a sólo \$ 13⁹⁰

Oferta válida sólo hoy Viernes 23 de Noviembre de 2018

www.casaley.com.mx

7 503006 205088